

Actualité > Grand Sud > Haute-Garonne > Venerque

Publié le 06/09/2013 à 03:53

Venerque. Vocal'hyse/ déjà un quinquennat



L'association chorale Vocal'Hyse fête cette année ses 5 ans de succés. Gallardo Benigno nous raconte son quinquenat.

«Le voyage réalisé au Asturies en mai et le concert donné à la Pola ont resseré les liens entre choristes et c'est à l'unanimité que fut prise la décision de relever le défi. La chance et l'opiniâtreté nous ont permis de rencontrer notre premier chef de chœur et déjà nous attendait un challenge puisqu'en décembre nous donnions un concert au Phare à Tournefeulle lors de la semaine Iberique. Le voyage aux Asturies nous a prouvé que nous pouvions déclamer notre art hors de nos frontières avec la participation à un euroconcert à Rivoli Véronése ainsi qu'un concert en l'église Saint Nicolas à Prague. Ces voyages furent accompagnés de visites touristiques et de relations avec les groupes vocaux de la région. Un autre challenge nous attendait, c'était l'interpretation de la Misa Criolla de Ramirez, nous avons décuplé nos efforts et le résultat fut à la hauteur de nos espérances. Il faut dire que l'accompagnement du groupe Cuerda y Voz et la direction de l'œuvre par Lana Goussarenko furent exceptionnel. Ces cinq années auront permis de renouer des liens avec l'école de musique, témoin ce concert donné en avril avec l'harmonie, les trompes de la Hyse, l'ensemble vocal et l'école de musique du Vernet. La chorale de jeunes nommée Mélod'Hyse devrait assurer la relève. Espérons que le 2e quinquennat soit aussi prolifique dans la tolérence et la convivialité». Félicitations à Vocal'hyse pour ce beau parcours.

La Dépêche du Midi

VENERQUE VIE LOCALE

A lire aussi

Contenus sponsorisés Recommandé par

Sur le Web

Sur la Dépêche

Une voiture flambe sur le parking de Lidl

«Je viens de découvrir que ma mère était une championne»

Le cadavre d'une femme à moitié nue retrouvé sous un wagon désaffecté